



NOTA DE PRENSA

FERRECLAES expresa su total desacuerdo ante la subida del impuesto al diésel recogida en los Presupuestos presentados por el Gobierno para el año 2021

Más allá de que esta subida no esté clara a día de hoy, por el desacuerdo manifestado por algunos partidos políticos, FERRECLAES quiere lanzar mediante esta Nota de Prensa su absoluta disconformidad con esta medida, por considerarla un total desatino en estos momentos de grave crisis económica, social y sanitaria.

Esta Federación entiende que la subida de la fiscalidad del diésel en 3,8 céntimos por litro repostado se produce en el peor momento para el bolsillo de un consumidor medio.

A día de hoy, los problemas derivados de una subida de los impuestos al gasóleo son evidentes y se hacen mucho más palpables por la situación económica tan complicada que se está atravesando.

Por otra parte, nos parece triste e incluso vergonzoso que se esté utilizando la excusa de los objetivos medioambientales para explicar la subida del impuesto a este combustible.

Como colectivo estamos trabajando para ayudar a alcanzar los objetivos medioambientales marcados por la Unión Europea respecto a las emisiones de CO₂, pero entendemos que el camino correcto para cumplir con los compromisos europeos de contaminación no pasa por aumentar la presión fiscal sobre los ciudadanos, si no en impulsar para la modernización del parque móvil con planes de ayuda a la compra de vehículos, lo que además de reducir las emisiones contaminantes ayudaría al sector del automóvil, tan dañado también con esta crisis.

FERRECLAES advierte que una disminución en las ventas de nuestros negocios derivará inevitablemente en un aumento del desempleo en el sector de los carburantes e incluso el cierre de algunas estaciones de servicio que hoy en día ya sobreviven a duras penas.

Con todo lo expuesto, queremos finalizar manifestando que la posible subida del impuesto al diésel sería una medida muy dura y perjudicial para la ya dañada economía de las familias españolas, que son, al fin y al cabo, los clientes y usuarios de nuestras estaciones de servicio.